
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

■2011 年度決算の認定 

昨年は、市政を変えようとの市

民の思いによって誕生した佐藤市

長がわずか半年で退職…という複

雑な年でした。中古欠陥物件とな

った市民交流センターを言い値で

購入したことは市の大きな損失で

あり、会派として反対しました。 

私は、ＣＯ2削減、ごみ減量など

市としての率先実行と市内事業所

へ働きかけなどの成果を確認し、

さらなる取り組みを求めました。 
 

■一般会計補正予算（第５回） 

武蔵小金井駅南口の防犯カメラ

設置の補助金は監視社会の強化を

招くなど問題です。市も運用への

責任を持つことを強く求めました。

一方で長年の紆余曲折を経た貫井

北町地域センター建設費を含む予

算であり会派として賛成しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

http://kando.cc ご意見・ご質問などお寄せください 

 9/3～10/5 第３回 定例会 非正規労働の改善は 

次世代への責任 です！ 
 

30代非正規労働の男性の75.6％ 

が未婚で、6年前から30ポイント 

も増加しています。いまや労働者 

の３分の１超が非正規で、特に若 

年層は2人に１人。女性に加え、 

若年層の経済的な不安定さと将来 

不安が深刻化…。市には社会的責 

任と率先実行が求められます。 
  
Ｑ．市の事業の契約先での適正 

  な労働条件確保のための 

「公契約条例」の策定が大幅に遅れている。迅速な策定を。  
答弁 年度内に素案をまとめ、来年９月議会前の提案をめざす。 
  
Ｑ．市役所でも若い非常勤職員が増えている。試行中の「非常勤リーダ

ー制」の拡大、非常勤職員の報酬アップ・待遇改善を急げ。  
答弁 リーダー制は10月に検証し本実施に向かう。27%を占める非常

勤職員は非常に重要。近隣市の状況を調べて協議する。 
     
 

条例制定を求める陳情書に全員が賛成し、いまの議員の任期中に作ること

を合意して、３回の公開議員研修会、市民懇談会、議会報告会、2000人の

市民アンケート、シンポジウムなども重ねてきたにもかかわらず、10/9の

議会運営委員会で今期の制定を断念することが決まりました。策定すると言

いながら、「小金井市議会は特殊」「慎重に」と後ろ向きとしか感じられない

発言を繰り返す会派や、意見をまとめられない会派もあり、素案の合意が進

まず、作業的な時間切れになってしまいました。来期へ申し送りです。 
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漢人あきこの 

市議会れぽーと  ＮＯ.１３０ 
  
●連絡先  市民自治こがねい  小金井市本町2-19-36 Tel 042-316-1619 

  報 告 

10/9(火) 臨時議会／議会運営委員会 

22(月) 議会運営委員会 

26(金) 全員協議会 

29(月) 議会運営委員会 

11/5(月) 庁舎建設等調査特別委員会 

 7(水) 議会運営委員会 

12(月) 建設環境委員会 

16(金) 厚生文教委員会 

19(月) ごみ処理施設建設等調査特別委員会 

21(水) 総務企画委員会 

22(木) 議会運営委員会 

26(月) 議会運営委員会 

29(木) 第４回定例会(初日・本会
議） 

漢人の一般質問より 

 
 

漢人のプロフィール ■１９６０年生/緑町

在住 ■建設環境委員/議会運営委員/庁舎

建設等調査特別委員 ■市民自治こがねい

共同代表/緑の党 GreensJapan運営委員長 

 

◆ 残念＆情けない！ 議会基本条例 今期の制定断念へ 

正規、非正規就業者の未婚の状況（男性） 
2012.8月厚生労働省発表の報告書より  
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【発行・連絡先】小金井市議会 みどり・市民ネット 
小金井市本町 6-6-3 ☎042-383-1111(内 2819) 
 

１０/３１（水）19:00～ 漢人あきこ＆片山かおる の 議会報告会 

 ９月議会の報告／議会基本条例はどうなるの？！ 

場所：市民交流スペース カエルハウス 中町3-10-10 TEL:042-316-1511 

 


